

# *Le ministre des affaires étrangères de la France reçoit l'Ambassadeur de Cuba dans ce pays*

---



La Havane, 26 février (RHC)- Le ministre des affaires étrangères de la France, Laurent Fabius, a reçu l'Ambassadeur de Cuba à Paris, Héctor Igarza qui a assumé son poste en novembre dernier. Une note du ministère français des affaires étrangères fait savoir qu'au cours de l'entretien, l'Ambassadeur de Cuba a remercié la France de son vote favorable, à l'Assemblée Générale de l'ONU, à la résolution intitulée «Nécessité de mettre fin au blocus économique, commercial et financier des États-Unis contre Cuba ».

Le ministre français des affaires étrangères et l'Ambassadeur de Cuba ont mis l'accent sur les liens historiques maintenus entre nos deux pays qui remontent à bien avant l'établissement des relations diplomatiques en 1902.



**Radio Habana Cuba**